

# Conception d'un site « Conclusion de la conférence de consensus »

Vétérinaires



Outils de formation - promotion des bonnes pratiques

D'une idée de consensus en 2009 aux Recommandations AVEF en 2014...

Un site dédié à l'information sur l'antibiothérapie équine et aux conclusions du consensus formalisé pour l'usage raisonné des Antibiotiques.



Site internet  
Antibiothérapie  
Consensus  
Cheval

Mots clés

Forte de son expérience pour l'établissement de recommandations sur les sujets de la castration et de l'anesthésie du cheval, ainsi que de ses travaux antérieurs sur l'antibiothérapie en équine, l'AVEF, toujours motivée et désireuse d'améliorer et de sécuriser les pratiques et de l'arsenal thérapeutique équin du vétérinaire, met en route en 2009 la 3<sup>ème</sup> conférence vétérinaire équine pour établir des recommandations par consensus formalisé, selon la méthode HAS, pour l'usage des antibiotiques en pratique équine.

En tant que méthode de consensus, son objectif est de formaliser le degré d'accord entre experts en identifiant et sélectionnant, par une cotation itérative avec retour d'information, les points de convergence sur lesquels sont fondées secondairement les recommandations, et les points de divergence ou d'indécision entre experts.

Les groupes de travail (pilotage, cotation, lecture) ont permis :

- La définition de 7 grandes questions principales sur le sujet, auxquelles l'intégralité du travail a tenté d'apporter des réponses,
- L'élaboration d'un travail bibliographique de références,
- L'organisation d'une séance de discussions et d'échanges entre experts et public concerné,
- Le recueil de données sur les pratiques par des questionnaires,
- L'établissement de 40 recommandations pour l'usage des antibiotiques en équine,
- L'évaluation et la cotation des recommandations,
- L'organisation d'une séance publique de restitutions des recommandations,
- La mise en place de formations à l'application pratique des recommandations,
- La base d'un travail de thèse de doctorat vétérinaire,
- La réalisation d'un guide de bonnes pratiques pour l'usage des antibiotiques chez le cheval.



[Site internet Recommandations AVEF](#)